

Häupl will Innenminister für SPÖ – zurück

ID: LCG13117 | 13.05.2013 | Kunde: echo medienhaus | Ressort:
Innenpolitik | APA-OTS-Meldung

Interview mit Wiens Bürgermeister in der neuen Ausgabe des Wiener Bezirksblatts.

In einem Interview mit dem WIENER BEZIRKSBLATT fordert der Wiener Bürgermeister **Michael Häupl** eine durchdachtere Vorgehensweise bei der Reform der Wiener Polizei. Er kritisiert, dass das "Innenministerium eine einzige Rahmenbedingung hat, die 'Sparen' heißt". Häupl glaubt, dass ein Sozialdemokrat den Job des Innenministers besser erledigen kann und wünscht sich das Ressort für die SPÖ zurück.